

Recht sichert Freiheit

Wir wollen, dass alle Menschen in Sachsen sicher leben. Wir setzen auf einen starken Staat, der Recht gewährleistet und durchsetzt. Dazu braucht es motiviertes Personal, klare Befugnisse, eine gute Ausrüstung für Polizei und Justiz und eine gute Zusammenarbeit zwischen allen staatlichen Ebenen.

Wir stärken unserer Polizei den Rücken.

- **Bis 2024 stellen wir 1.000 zusätzliche Polizistinnen und Polizisten ein.** Um die Polizeipräsenz vor Ort zu erhöhen, verstärken wir den Streifendienst in den Revieren. Den Einsatz von Bürgerpolizisten setzen wir fort.
- **Mit dem neuen Polizeigesetz haben wir den Polizistinnen und Polizisten bereits wichtige Befugnisse und eine moderne Ausstattung gegeben.** Wir wollen die Sicherheit noch weiter erhöhen und z.B. eine moderne Telekommunikationsüberwachung und Onlinedurchsuchung ermöglichen.
- **Wir erhöhen die Sicherheit in den Grenzregionen.** Wir wollen, dass die Polizei mehr verdachtsunabhängige Kontrollen durchführt – auch zusammen mit der tschechischen und polnischen Polizei. Gleichzeitig setzen wir uns für die Ausweitung der „Schleierfahndung“ auf Autobahnen und Fernverkehrsstrecken ein.

Recht muss durchgesetzt werden.

- **Null Toleranz gegenüber Straftätern.** Auch bei vermeintlich kleinen Delikten wollen wir künftig noch weniger Ermittlungsverfahren einstellen und die Anzahl beschleunigter Verfahren erhöhen.
- **Wir zeigen klare Kante gegen Extremismus und Radikalisierung.** Im Gegensatz zu anderen Parteien halten wir deshalb auch am Verfassungsschutz fest. Die Bewegungsfreiheit von Gefährdern schränken wir durch Aufenthalts- und Kontaktverbote sowie durch die „elektronische Fußfessel“ weiter ein.
- **Alkohol und Drogen dürfen keine Entschuldigung für Straftaten sein.** Wir wollen eine gesetzliche Regelung, nach der eine Strafmilderung bei einem selbstverschuldeten Rauschzustand grundsätzlich ausgeschlossen ist.

Sie haben weitere gute Ideen? Machen Sie mit: www.sachsen2024.de